



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 029
09 de febrero de 2023

Trabajadores centralinos del Código del Trabajo inician campeonato de fútbol

Con la participación de 15 equipos de fútbol conformados por las y los trabajadores del Código de Trabajo de las distintas dependencias de la Universidad Central del Ecuador se inauguró el campeonato deportivo organizado por la Dirección de Seguridad, Salud Ocupacional y Ambiente con el fin de propiciar espacios de esparcimiento sano en la comunidad centralina.

El proyecto deportivo preventivo para minimizar o evitar el consumo de alcohol y drogas en el ámbito laboral cuenta con la aprobación y respaldo de las autoridades. En el evento de inauguración, la Vicerrectora Académica y de Posgrados, Ma. Augusta Espín, señaló que esta iniciativa pretende mejorar las condiciones de vida de las y los participantes así como del entorno en la Universidad. El Director de Seguridad, Salud Ocupacional y Ambiente, Pablo Curay destacó el trabajo de la unidad a través de protocolos y proyectos para la comunidad universitaria que tienen el apoyo de los Ministerios de Trabajo y de Salud Pública.

La actividad deportiva se extenderá para las y los trabajadores amparados en la Ley Orgánica de Servicio Público, LOSEP, y la ley Orgánica de Educación Superior, LOES.

AC

